



Il a été égorgé par des malfrats à l'aide des machettes au quartier Émana à Yaoundé. Il était de retour d'un voyage à l'ouest.

Triste fin pour Chamberlin, vendeur de chaussures au marché central de Yaoundé.

De retour de l'ouest, l'homme la cinquantaine bien sonnée, s'est vu bondir dessus par 06 malfrats. Incapable de se défendre, l'infortuné sera égorgé par ces bandits de grand chemin.

Alertés, les éléments du commissariat du 6ème arrondissement de la ville de Yaoundé parviendront à mettre le grappin sur trois de six assassins.

Famille, proches et connaissances de la victime qui habitait le quartier Manguier à Yaoundé, sont inconsolables.

En attendant de mettre la main sur les autres membres du gang encore en cavale, les trois interpellés méditent leur sort dans une cellule du commissariat du 6ème arrondissement de la ville de Yaoundé. Ils seront dans les jours qui suivent présentés devant le procureur pour meurtre.